







🔽 🛗 🔊 📵 Paute acá 🛮 ¿Quiénes somos?



Abrir



Colegio Bilingüe Bogotá Norte

Colegio Colombo Gales

Todas las historias, todas la smiradas, desde todos los rincones

Envía tu noticia

PODER

AL MINUTO

REGIONES

EL GOCE

OPINIÓN

NOTA CIUDADANA

CONVERSACIONES

Empoderado el presidente de la USO: llega al viceministerio del trabajo





Por: Las2orillas | agosto 22, 2022 |

En momentos en que el gobierno Petro prepara un remezón directivo en En momentos en que el gobierno Petro prepara un remezón directivo en Ecopetrol, el sindicato acaba de recibir un espaldarazo con el nombramiento de Edwin Palma, quien ha sido el presidente durante los últimos tres años, como viceministro de trabajo.

Palma lleva 17 años como líder sindical de la USO y durante todo el gobierno de Duque fue un duro contradictor de Luis Guillermo Echeverri, su representante en la junta y quien además la presidía. El Ministro de Hacienda José Antonio Ocampo ya anunció la necesidad de contar al menos con cuatro puestos en la junta directiva, empezando por los delegados del ex presidente Duque: Echeverri y German Quintero Rojas.



Monitoree y rastree sus activos para eliminar pérdidas innecesarias y mantener seguridad.

Lo más leído

Despreciado en las calles y ahora en Caracol, su segundo hogar: la jalada de orejas a Juan Diego Alvira

Le salió caro el comentario a Margarita Rosa de Francisco, RCN la bajó de su próxima producción

Viendo como se derrumba Sábados Felices, así vive Alfonso Lizarazo, creador del icónico programa

¡Tiembla Shakira; Piqué besa a su novia en público

¿Por qué RCN le cortó la cara a Carlos Calero en la nueva versión de Duro contro el mundo?

¿Cómo hizo Roberto Gómez Bolaños para soportar una bruja como Florinda Meza?

Sergio Cabrera y la nueva vida que le espera como embajador en China

El millonario negocio de Cuadrado y Mina que les llenará más los bolsillos de plata

El platal que se van a ganar los herederos del difunto Darío Gómez cada vez que canten sus canciones

"Fea y ordinaria" a Yina Calderón no la respetan ni sus propios seguidores

antes de quince días y la nueva junta tomará decisión sobre el presidente ejecutivo Felipe Bayón, a quien las diferencias frente al fracking pueden forzar su salida a pesar de los muy buenos resultados de la empresa que dejó

La Asamblea en la que se formalizarán los cambios directivos será convocada

utilidades superiores a los 10 billones en el segundo trimestre de este año.

Bayón llegó al alto cargo en el último año del gobierno de Juan Manuel Santos, daenijáe da hahar eidn vicanraeidanta atazijtívn zon Tijan Carloe Ezhavarrv, la



NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

¿Por qué los Pitbull deberían extingui... Por: Carlos Ceballos Erazo

асэрасэ астнары энас тюергезнастье суссанто сотграит сатов денетот у, на cabeza de Ecopetrol, y fue ratificado por la junta que llegó con el gobierno Duque.

Edwin Palma será la mano derecha de la ministra Gloria Inés Ramírez, quien también viene del mundo sindical, del sector del magisterio. Intentó llegar al senado en las listas del Pacto Histórico, pero no alcanzó la curul y desde un comienzo, igual que la USO apoyaron la candidatura de Gustavo Petro.

Etiquetas: Ecopetrol, Edwin Palma, Gloria Inés Ramírez, Luigi Echeverri, Mintrabajo,

Petro presidente

500

Like 0





Boicot de los generales retirados a la nueva cúpula: no asistieron a la ceremonia

La tribuna estaba vacía. Solo los generales Henry Pinto y Cesar Parra, quienes adhirieron a Petro desde antes de la campaña presidencial, estuvieron presentes









Ningún escándalo los hunde: el poder del clan Bechara, dueños de la Universidad del Sinú

Don Elías fundó la primera universidad privada de Córdoba, un legado manchada por sus hijos pero que se mantiene intacto en el Congreso. Ahora van por la Gobernación









Sergio Cabrera y la

embajador en China

Los días oscuros que vivió en Pekín abandonado por su

papá, recreados por J. Gabriel

enterrados con la oportunidad

Vásquez, pueden quedar

que le acaba de dar Petro

nueva vida que le

espera como

La frustración del famoso Aries Vigoth: a su hijo se le dio por la música popular y no por la llanera

Ni los éxitos 'Predestinación' y 'Una Casita Bella' sirvieron para convencer a Kevin Vigoth de seguir a su papá. En este cara cuentan por qué resultaron distintos















Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO

Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

Hacer comentario - Leer comentarios

Deje el miedo: viajar por Europa es ... Por: Anibal Arévalo Rosero

Nos siguen matando y un alcalde del ... Por: Diógenes Angulo Muñoz

Caricatura: Los animales se respetan

Los niños colombianos han llevado d... Por: Sandra paola erazo lopez

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



Confesiones de la hija de Diana Turbay:



Un rezandero obediente, el escogido por Petro para dirigir la Policía



Perder a Fernando Gaitán, el golpe del que nunca se repuso RCN



Estas son las cartillas de la Comisión de la Verdad que encendieron al uribismo











Calle 98a # 51-69 La Castellana Bogotá, Colombia +57 (1) 7564535 contacto@las2orillas.co Pauta: comercial@las2orillas.co Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | Política de Privacidad

Implementación y soporte:



Métricas certificadas por:



